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Em viagem a Brasília, o reitor Heron Laiber Bonadiman foi recebido pelos médicos

Francisco de Assis Rocha Neves e Paulo Roberto Alves de Pinho, da Coordenação

Geral de Expansão e Gestão da Educação em Saúde do Ministério da Educação

(MEC). O diretor da Faculdade de Medicina de Diamantina (Famed), Danilo Bretas,

participou remotamente do encontro. Na pauta foi discutida a ampliação de bolsas de

residência médica em Ginecologia e Obstetrícia e a abertura da residência em Cirurgia

Geral. (Foto: Arquivo Reitoria)

O reitor teve encontro também com o secretário de Educação Superior do MEC, 

Alexandre Brasil, para discussão sobre a possibilidade de um hospital universitário para 

a UFVJM e a abertura de novos cursos, de modo particular o curso de Psicologia no 

campus-sede. O reitor aproveitou a oportunidade para convidar o secretário para as 

comemorações dos 20 anos da UFVJM. (Foto: Arquivo Reitoria)

A ministra Macaé Evaristo e sua equipe receberam o reitor Heron Laiber Bonadiman no 

Ministério dos Direitos Humanos e da Cidadania, quando foram discutidos o tratamento 

oncológico de pacientes do Vale do Jequitinhonha, os vazios assistenciais da região e a 

necessidade de construção de moradias dignas e sustentáveis. Na ocasião, o reitor 

convidou a ministra para as comemorações dos 20 anos da UFVJM. (Foto: Arquivo 

Reitoria)

O Ministério das Relações Institucionais foi mais um ponto de visita do reitor da UFVJM 

durante sua viagem à Brasília, com recepção pelo ministro Alexandre Padilha, 

acompanhado do deputado federal Reginaldo Lopes. No encontro foi abordada a 

possibilidade de um hospital universitário para o Vale do Jequitinhonha e também os 

vazios assistenciais da região e a necessidade de construção de moradias dignas e 

sustentáveis. Mais uma vez, os presentes foram convidados pelo reitor para as 

comemorações dos 20 anos da UFVJM. (Foto: Arquivo Reitoria)

Em visita ao Campus do Mucuri, o reitor Heron Laiber Bonadiman e a diretora Ellen 

Tristão participaram de agendas estratégicas para a nossa universidade: encontro com 

o Executivo Municipal para discutir os convênios de exames laboratoriais; entrevista no 

Programa Encontro Marcado, da Rádio 98, sobre questões referentes à autonomia do 

campus e ao RU; reunião com os servidores locais e participação na colação de grau do 

Icet. O reitor e a diretora agradecem ao prefeito Fábio Marinho pelo diálogo e acolhida. 

Assista aqui à entrevista na Rádio 98.  (Fotos: Arquivo Reitoria)

A Reitoria e os gestores das pró-reitorias realizaram diálogo com os diretores das 

unidades acadêmicas para tratar das principais ações estratégicas da UFVJM no 

exercício de 2025. Foram discutidos os principais assuntos para debate no Conselho 

Universitário, orçamento 2025, gestão de pessoas, pesquisa e inovação, previsão de 

professor substituto para diretores de unidade acadêmica, obras e compras, processos 

seletivos, internacionalização, extensão e políticas de leitura na biblioteca. A reitoria 

agradece o dialogo e a construção com os diretores das unidades acadêmicas. (Fotos: 

Arquivo Reitoria)

O reitor da UFVJM recebeu, no último dia 14/2, o prefeito de Couto de Magalhães de 

Minas, José Eduardo de Paula Rabelo, para a discussão de ações estratégicas da 

universidade para o município. O prefeito solicitou a ampliação de ações na Fazenda 

Rio Manso, contribuição para projetos de habitação popular e ações integradas de 

formação de pessoas e atendimento de saúde. O reitor agradeceu a visita e 

comprometeu-se a agendar reuniões com os setores estratégicos da UFVJM para o 

desenvolvimento de projetos. (Foto: Arquivo Reitoria)

Nos dias 3 e 4/2, a pró-reitora de Pesquisa e Pós-Graduação da UFVJM, Ana Cristina 

Rodrigues Lacerda, acompanhou a equipe da Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico (Sede-MG) em visita ao Campus do Mucuri e ao Campus Janaúba para 

discutir oportunidades de fomento ao empreendedorismo científico oferecidas pelo 

governo de Minas Gerais. A ação teve organização e apoio da PRPPG, Citec, diretores 

e servidores dos campi envolvidos. Confira aqui a postagem sobre o assunto no perfil 

da PRPPG no Instagram. Já em 13/2, participou de reuniões estratégicas da Fapemig e 

Sede com pró-reitores de universidades mineiras.  (Imagem: Montagem PRPPG)

A pró-reitora de Extensão e Cultura, Valéria Costa, e a diretora de Extensão da Proexc, 
Helisamara Guedes, participaram do Seminário de Acompanhamento do Programa de 
Extensão da Educação Superior na Pós-Graduação (Proext-PG), realizado em 12 e 
13/2, na Universidade Federal de Alfenas (Unifal) - Campus Poços de Caldas. 
Estiveram presentes representantes da Capes, pró-reitores de Pesquisa e Extensão, 
além de coordenadores dos projetos contemplados pelo Proext-PG no Sudeste, que 
apresentaram as ações já realizadas. Foram abertos ainda momentos de diálogo e 
avaliação sobre o programa, essenciais para seu fortalecimento e continuidade. (Foto: 
Arquivo Proexc)

A Diretoria de Acessibilidade e Inclusão (Daci) da Proaae segue focada em sua missão 
de promover um ambiente mais acessível e inclusivo na UFVJM. Neste mês, 
avançamos nos planejamentos da Seção de Acolhimento e Inclusão, do Serviço de 
Terapia Ocupacional, das orientações educacionais e atividades com tradutores e 
intérpretes de Libras (TILs). Realizamos a aula “Desconstruindo o Capacitismo” e sobre 
educação inclusiva na Licenciatura em Educação do Campo (LEC). Iniciamos ainda o 
projeto de ensino “Daci: Comunicar para Incluir”. A Daci atende no térreo do prédio da 
Reitoria e está de portas abertas à comunidade. (Imagem: Daci/Proaae)

No dia 10/2, servidores da Proad estiveram no Campus do Mucuri, em Teófilo Otoni, 
para avaliar a fundação do prédio da Faculdade de Medicina do Mucuri (Fammuc), 
verificando o nivelamento e a locação das estacas. Também inspecionaram o 
andamento do Planetário, acompanharam a execução da rede elétrica e realizaram 
pinturas nos corredores e halls. Além de tudo isso, chamados no sistema GLPI foram 
atualizados e foi feito um levantamento de ferramentas existentes no local. Em reunião 
com a diretora Ellen Tristão, discutiram obras, manutenções e futuras melhorias. (Foto: 
Arquivo Proad)

O Programa UFVJM Ativa chega ao Campus do Mucuri no dia 3 de março, com
atividades de promoção de saúde e bem-estar para a comunidade acadêmica. O
objetivo é oferecer atividades integradas e acessíveis a todos os servidores e
estudantes do campus, fortalecendo a qualidade de vida no ambiente acadêmico da
UFVJM. Acesse mais informações na página eletrônica UFVJM Ativa. (Imagem:
Dicom/UFVJM)

Com a recomposição da equipe do setor Portal da Dicom, os trabalhos de construção 
dos sites institucionais foram retomados, seguindo a metodologia estabelecida no Plano 
de Ação: Execução do Projeto Novo Portal UFVJM. Para capacitar a equipe e alinhar a 
metodologia à nova realidade do setor, foi iniciado um projeto-piloto com a construção 
dos sites da Dicom e da Diretoria de Relações Internacionais (DRI). A finalização 
desses sites está prevista para o primeiro semestre de 2025. Com isso, será possível 
atualizar o Plano de Ação, incorporando um cronograma que norteará a construção dos 
demais sites administrativos e acadêmicos da UFVJM. (Foto: Arquivo Dicom)

Já foi divulgado o cronograma da Oferta Coletiva da Rede Andifes IsF - Idiomas sem
Fronteiras referente ao semestre 2025/1! A iniciativa consiste na oferta de cursos
gratuitos e on-line de sete idiomas, que estarão abertos a alunos e servidores da
UFVJM. O edital será divulgado no dia 18 de março, e as inscrições serão de 24 de
março a 4 de abril. Mais informações estão disponíveis no perfil do Núcleo de Ensino de
Línguas (Nucli) da UFVJM no Instagram. Em caso de dúvidas, entre em contato pelo e-
mail nucli.isf@ufvjm.edu.br. (Imagem: Oferta Coletiva da Rede Andifes IsF)

A STI instalou 25 pontos de rede no Ambulatório-Escola da Faculdade de Medicina de
Diamantina (Famed) e 5 pontos no setor de Estomatologia. Para viabilizar toda a
infraestrutura, a Famed adquiriu os materiais necessários para que a Divisão de
Infraestrutura, Redes e Telecomunicações (DIRT) da STI, com apoio dos eletricistas,
fizesse a instalação da infraestrutura, lançamento de cabos, fusão de fibra, configuração
de equipamentos e sua ativação. Com essa iniciativa, os locais agora contarão com 2
rádios wireless e 30 pontos de rede cabeada, atendendo a uma demanda antiga dos
servidores e melhorando a experiência e conectividade na rede. (Fotos: Arquivo STI)

No dia 6/2, o Campus Janaúba realizou a colação de grau dos formandos em Ciência e
Tecnologia, Engenharia Física, Engenharia de Materiais e Engenharia de Minas. Em
seu discurso, a formanda Paula Eduarda refletiu sobre a importância de celebrar
conquistas e sobre como, muitas vezes, as pessoas minimizam suas próprias vitórias,
tratando grandes esforços como meras obrigações. Para ela, “acreditar em si mesmo é
fundamental para alcançar novos objetivos”. O Campus Janaúba celebra a conclusão
dessa jornada repleta de aprendizado e superação! (Foto: Cíntia Dias)

No último dia 12, o diretor do Citec, Gustavo Molina, recebeu o presidente executivo da 
Núcleo Norte, Sydrack Gregório, para alinhar iniciativas estratégicas voltadas ao 
fortalecimento do Movimento Empresa Júnior na UFVJM e região. Em 2025, o foco será 
mapear as necessidades, desafios e oportunidades para que as empresas juniores 
possam crescer de forma sustentável e ampliar seu impacto acadêmico e regional. 
Vinculado à Federação das Empresas Juniores do Estado de Minas Gerais (Fejemg), o 
Núcleo Norte realizará, em dia 21/2, o seu primeiro evento do ano. Acompanhe mais 
informações no perfil do Núcleo Norte no Instagram. (Foto: Arquivo Citec)

O Sistema de Bibliotecas da UFVJM iniciou, no dia 14/2, a campanha “Amiguinhos da 
Biblioteca”. A primeira estrela dessa ação é Mirna Ribeiro, filha da professora Mirtes 
Ribeiro, do curso de Enfermagem. A proposta visa divulgar dicas de leitura infantil e 
infanto-juvenil feitas por crianças da comunidade universitária. O objetivo é ampliar o 
acesso às bibliotecas da UFVJM, bem como realizar atividades que aprimorem os laços 
com leitores mirins, além de incentivar a leitura entre os nossos pequenos. (Imagem: 
Sisbi)

Os processos de ingresso na universidade continuam sendo o assunto que está 
colocando a UFVJM na mídia! Dessa vez, o nosso Vestibular Único foi citado em 
matérias do Portal Brasil Escola - UOL; Blog do Vestibular; Gazeta dos Vales; 
Vestibulando Web; InfoEducação. Destaque para a reportagem veiculada no MG Inter 
TV 1ª Edição - Grande Minas, em que o diretor do Instituto de Ciências Agrárias (ICA), 
Leandro Tavares, participou de entrevista ao vivo sobre o assunto. Assista aqui!

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.   
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